

COMITÉ DE ESTUDIOS Y ESTADÍSTICA SOBRE LA CIUDAD DE MÉXICO



ACTA DE PRIMERA SESIÓN. 29 DE NOVIEMBRE DE 2012 SALÓN LUIS DONALDO COLOSIO RECINTO LEGISLATIVO.

A las 9:00 horas del día 29 de noviembre del año 2012, tuvo lugar la Primera Sesión del Comité de Estudios y Estadística sobre la Ciudad de México en el Salón Luis Donaldo Colosio del Recinto Legislativo de Donceles y Allende bajo el siguiente

Orden del día

1. Registro de asistencia y declaración del quórum legal.
2. Lectura del orden del día.
3. Lectura y, en su caso, aprobación del acta de la sesión anterior (Anexo 1).
4. Entrega del archivo histórico digital, V Legislatura (Anexo 2).
5. Presentación y, en su caso aprobación, del Proyecto de Plan de Trabajo del Comité de Estudios y Estadísticas sobre la Ciudad de México VI Legislatura (Anexo 3).
6. Convenio de armonización legislativa
7. Asuntos generales

Diputada POLIMNIA ROMANA BÁRCENA SIERRA, Secretaria del Comité, hizo la declaración del quórum correspondiente para la realización de la sesión. Los diputados asistentes a la sesión fueron:

Diputado Manuel Alejandro Robles Gómez.
Diputada Yuriri Ayala Zúñiga.
Diputada Polimnia Romana Sierra Bárcena.
Diputado Gabriel Antonio Godínez Jiménez.
Diputado Jorge Agustín Zepeda Cruz.
Diputada Olivia Garza De Los Santos.

El **Presidente** procedió a explicar el proyecto de Plan de Trabajo, que fue entregado en tiempo y forma a los integrantes, así como los documentos anexos correspondientes.

PLAN DE TRABAJO (PROYECTO)

El Comité de Estudios y Estadística sobre la Ciudad de México tiene una misión enorme: estudiar y generar datos precisos sobre la capital del país. ¿Cuántas decisiones no se habrán tomado en esta ciudad con información escasa, incompleta, imprecisa? ¿Cuántas medidas discrecionales por falsa apreciación o por falta de sustento, que finalmente repercutieron en resultados difíciles de reconocer?

Aquí entra nuestra misión. La nobleza de la vocación del Comité nos lleva a producir información relativa a esta ciudad desde un punto de partida sistemático, científico, y por ello nos conduce a la vinculación con instituciones, dependencias, centros o institutos de investigación, universidades, así como cualquier organismo que